

Schweikert wird Erster

BZ Sport ill. R.
9.6.22

Waldkircher Kanusportler probiert sich in noch junger Disziplin

WALDKIRCH (bz). Bei zwei Wettkämpfen in Augsburg und Markkleeberg wurde die Sichtung zur Qualifikation für die Weltmeisterschaft und den Weltcup im Slalom-Extreme (Boater-Cross) der Wildwassersportler ausgetragen. In den finalen fünf Läufen in Markkleeberg sowie in der Gesamtwertung konnte Fabian Schweikert vom KC Elzswelle Waldkirch jeweils den Sieg für sich verbuchen. Schweikert zu seinem Erfolg: „Ich freue

mich, in der noch jungen Disziplin international an den Start gehen zu dürfen, um meine Leistung auch hier einordnen zu können. Nichtsdestotrotz werde ich meinen Trainingsschwerpunkt im Kanuslalom vorerst beibehalten.“

Slalom-Extreme, auch Boater-Cross genannt, wird erstmals 2024 in Paris olympisch sein. Dabei befahren bis zu vier Sportler parallel eine Wildwasserstrecke im Wildwasserboot.



FOTO: REBEKA ANTON

Fabian Schweikert